

Thema: Prater Wien

Autor: Alex Schönherr

Fahrgeräte, Feste & ein Burger King

Das ist alles neu im Wurstelprater

Jetzt startet die Sommersaison im Wurstelprater. An einigen Stellen wird noch geschraubt und gehämmert, aber die meisten Fahrgeschäfte haben bereits geöffnet. Altbewährter Nervenkitzel mischt sich mit neuen Attraktionen – hereinspaziert!

Darauf können sich die Gäste u. a. heuer freuen.
► **Freifallturm:** Die Sitze fahren 80 Meter in die

um 22 Euro.
Info: prater-card.at

VON ALEX SCHÖNHERR

Höhe. Nach dem Traumblick über Wien geht's im freien Fall nach unten.

► **Auch neu:** Der Höllenblitz, eine Mega-Achterbahn mit Gondeln und Wasserfall. Voraussichtlicher Start: Ende März.

► **Flyboard und 5-D-Kino:** Mit rasendem Tempo über die chinesische Mauer oder in die Wiener Kanalisation? Unvergessliche Fahrten warten.

► **Jubiläen:** Das Riesenrad feiert 120., das Geisterschloss 50. und die Hüpfburg 40. Geburtstag.

► **Feste:** Am 2. April ist Kinderflohmarkt, in der Osterwoche (8. bis 16.

April) lockt ein Ferienspiel. Jedis & Co. marschieren beim Sci-Fi-Day am 10. Juni auf. Ebenfalls im Juni gibt's Mitmachstationen für Volksschüler.

► **Essen & Sportwetten:** Burger King eröffnet Ende April sein Restaurant in der Straße des 1. Mai, im Mai folgt die neue Admiral Arena Prater.

► **Rabatte:** Neben der bekannten Pratercard verspricht die Adrenalincard sieben Extremrides



Nichts für Gäste mit Höhenangst: Die Sitze am Freifallturm fahren 80 Meter in die Höhe.

Thema: Prater Wien

Autor: Alex Schönherr



Vom 8. bis 16. April lockt ein tolles Osterferienspiel.

Für Adrenalinjunkies: Die Super-Øer-Bahn (li.) ist ebenso nervenaufreibend wie das Geisterschloss (re.). Oben: Die beliebte Kolariks Luftburg feiert heuer ihren 40. Geburtstag.

Fotos: Peter Tomschi

Anfragen für weitere Nutzungsrechte an den Verlag